

KULTUR TIPP



100. Folge –03.04.2022

Liebe Freundinnen und Freunde des Kulturkreises,

heute erhalten Sie von uns den 100. KULTURtipp, und zwar von uns allen vieren gemeinsam. Das ist gleichzeitig unser Abschied aus diesem Format.

Eigentlich wollten wir Ihnen eine genreübergreifende Empfehlung präsentieren, die gleichermaßen die Bereiche Musik, Literatur und Bildende Kunst umfasst. Das war schwierig, deshalb erhalten Sie einen Kompromiss. Hören Sie doch mal in das neue Lied der A-Cappella-Band MAYBEBOP hinein, das „**Lied vom Nichtverstehn**“:

*Warum gibt es unsre Erde?
Warum kreist um sie der Mond?
Warum dreht sie um die Sonne ihre Bahn?
Warum hat der Mensch das Glück,
Dass er auf dieser Erde wohnt?
Ist es Zufall oder folgt es einem Plan?
Warum fühlen wir innren Frieden,
Wenn wir Kinder schlafen sehen?
Warum ist ein Tag am Meer so tröstend schön?
Warum rührt Musik uns oft zu Trän'n?
All das würd ich so gerne mal verstehen-*

Die vier Sänger von MAYBEBOP feiern in diesem Jahr ihr 20-jähriges Bestehen. Vor 15 Jahren haben sie auf der Jagdschlosswiese auf Einladung des Kulturkreises ein wunderbares Open-Air-Konzert auf der Jagdschlosswiese gegeben – vielleicht waren Sie ja dabei? Und immer noch begeistern sie mit ihrer ausgefeilten Gesangstechnik, ihrer Bühnenpräsenz und ihren nicht nur tiefsinnig ernsten, sondern auch hintersinnig witzigen Texten ihr treues Publikum. Und sie erschließen sich immer wieder neue Fankreise, indem sie Workshops in Schulen durchführen und die Klassen oder Chorgruppen danach in ihre Konzerte einladen. Ein tolles Konzept, das auch Zehnjährige begeistert! Damit haben wir Ihnen einen, wenn nicht unbedingt genre-, so doch generationenübergreifenden Tipp gegeben. Hören Sie ihn sich gerne mit Ihren Kindern oder Enkelkindern an – am besten natürlich auch mal live (und ohne Sinfonieorchester, denn MAYBEBOP ist ja eine A-Cappella-Band...)

Wir verabschieden uns von Ihnen in diesem Format, das auch uns viel Freude gemacht hat. Vielleicht sehen wir uns bei unserem Jubiläumskonzert aus Anlass des 50jährigen Bestehens des Kulturkreises am 10. Juli 2022?

Auf jeden Fall wünschen wir Ihnen alles Gute, bleiben Sie gesund und genießen Sie Musik, Literatur und Bildende Kunst auch, um den Fährnissen der Welt gegenüber gewappnet zu sein.

Mit herzlichen Grüßen

Ihr Kulturkreisvorstand

Hinrich Bergmeier Karin Müller-Rothe Janne Sörensen Maurice Laurenz

<https://www.youtube.com/watch?v=sP27L0bD28w>